



DAVID VELÁSQUEZ

Investigan pagos a Democracia Viva en el extranjero

El Fiscal jefe de Antofagasta, Cristián Aguilar, confirmó que está investigando a Paulina Cabrera y Marcelo Briones, miembros de la fundación Democracia Viva, quienes habrían recibido honorarios por convenios mientras residían en Barcelona, España. Paulina Cabrera, directora de la fundación y militante de Revolución Democrática, habría recibido más de \$18 millones en remuneraciones tras la suscripción de los convenios. La Fiscalía ha solicitado el levantamiento del secreto bancario para rastrear el uso de estos fondos públicos y requirió un informe a Policía Internacional, ya que habrían ejercido sus funciones en España. Además, la entidad solicitó al Servel información relativa a confirmar o descartar la militancia de 12 personas que habrían prestado servicios en Fundación Democracia Viva y que habrían sido militantes de Revolución Democrática. La última diligencia solicitada por el fiscal Aguilar está relacionada con la solicitud de desafuero que resolvió la Corte de Apelaciones para el próximo 10 de febrero.